

# ERGÄNZUNG ZUM MATHE-TEST

**Liebe Eltern,**

wenn Ihr Kind Ihnen heute seinen Mathe-Test zeigt, möchte ich Sie an etwas erinnern:

Eine schlechte Note in Mathe sagt nichts über den wahren Wert Ihres Kindes aus. Sie ist lediglich eine Momentaufnahme in einem Schulsystem, das oft nicht darauf ausgelegt ist, die individuellen Stärken und Talente jedes Kindes zu erkennen und zu fördern.

**Bitte seien Sie weder wütend noch enttäuscht.** Kein Kind sollte Angst davor haben, nach Hause zu kommen, nur weil ein Mathe-Test nicht gut ausgefallen ist. Stattdessen sollten wir unsere Kinder ermutigen, aus Fehlern zu lernen, ihr Selbstvertrauen zu behalten und zu entdecken, worin sie wirklich gut sind – unabhängig von einer einzelnen Note.

Mathematik ist wichtig, aber sie ist nicht alles. Kreativität, soziale Intelligenz, Einfühlungsvermögen und viele andere Fähigkeiten sind mindestens genauso wertvoll.

Unsere Kinder brauchen Unterstützung, Vertrauen und Ermutigung – nicht Druck oder Vorwürfe.

**Lassen Sie uns ihnen zeigen, dass sie viel mehr sind als nur eine Zahl auf einem Blatt Papier.**

Mit freundlichen Grüßen



**Herr Hasnain Mahmood**

**SCHULDIREKTOR**

*Für Rückfragen stehe ich Ihnen zur Verfügung:*

[info@richtigeentscheidung.eu](mailto:info@richtigeentscheidung.eu)